

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Puente Genil se prepara para una nueva edición de su media maratón

REDACCIÓN 04/02/2016

Este domingo se celebrará en la localidad cordobesa de Puente Genil la 16ª Media Maratón de Puente Genil. El acto de presentación tuvo lugar en la sede de la Diputación de Córdoba, tomando parte el delegado de Deportes de la Diputación, Martín Torralbo, y el presidente del Instituto Municipal de Deportes de Córdoba Antonio Rojas. Esta 16ª edición está incluida dentro del Circuito Cordobés de Carreras Populares 2016 puntuable para el Ranking Cruzcampo y Ranking jóvenes Coca-Cola. La prueba se celebrará el domingo día 7 febrero a las 10:30 horas, con la salida de la prueba reina sobre una distancia de 21.097 metros en la plaza del Ancla. Premios en metálicos para los cinco primeros clasificados masculinos y femeninos de la prueba reina. Bolsa de regalo con camiseta técnica y productos de la tierra para los participantes de la prueba.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACIÓN

www.puentegenilnoticias.com

El Ayuntamiento de Puente Genil, finalista del Premio Ciudad Sostenible en la categoría de Educación Ambiental



Por Virginia Requena - 04/02/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil ha resultado finalista del Premio Ciudad Sostenible, en la categoría de Educación Ambiental, por el proyecto "El Bosque de los Niños", galardón que otorga la Fundación Fórum Ambiental como reconocimiento a los municipios y entes supramunicipales que hayan apostado por proyectos y actuaciones dirigidas a potenciar la sostenibilidad.

El alcalde, Esteban Morales, recogió el reconocimiento la tarde de ayer miércoles 3 de febrero en Madrid de manos de la ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, en un acto celebrado en el auditorio del Ministerio de Medio Ambiente, evento que contó con la presencia de Ramón Roca, presidente de la Fundación Fórum Ambiental y de Oscar Martín, director general de Ecoembes.

El Bosque de los Niños presentaba su candidatura como una iniciativa para la mejora del entorno y la recuperación de zonas degradadas de la localidad con la plantación de un árbol por cada niño/a nacido en el municipio pretendiendo, mediante el compromiso de las familias, favorecer el respeto por la conservación de la naturaleza.

El jurado del Premio “Ciudad Sostenible” ha estado compuesto por representantes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, la Generalitat Valenciana, la Junta de Andalucía, el Gobierno de Canarias, los ayuntamientos de Madrid y Barcelona, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y el ganador de la edición de 2015, el Ayuntamiento de Pamplona.

La Fundación Fórum Ambiental, que cuenta con el apoyo del Ministerio de Medio Ambiente y el patrocinio de Ecoembes, es una entidad sin ánimo de lucro que tiene como principal objetivo crear una plataforma de diálogo y colaboración entre las Empresas, las Administraciones y el resto de la Sociedad, para conseguir y aplicar conjuntamente un modelo de desarrollo más sostenible que el actual.

El Plan Especial de limpieza incorpora aseo viario extra en cuaresma y la contratación de 8 operarios en semana santa



Por Virginia Requena - 04/02/2016

La concejala de Servicios Básicos y Hacienda del ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo ha presentado el Plan Especial de limpieza para la Cuaresma y Semana Santa. Una labor que ya inició Egemasa el pasado 23 de enero y se prolongará hasta el domingo de resurrección. Un Plan Especial que está dirigido a la recogida de residuos y la limpieza viaria en las zonas más transitadas durante este periodo. Durante la cuaresma, que arranca el sábado próximo,

está previsto el baldeo de las calles, principales como Santos, Veracruz, Jesús y Don Gonzalo. HOY TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Se incorpora-además- un nuevo servicio, la recogida de los residuos sólidos y el vidrio puerta a puerta de las corporaciones bíblicas, al igual que en semana santa “para evitar las bolsas de basura fuera de los contenedores soterrados”. La basura en cuaresma se recogerá entre las 12:30 y 14 horas, por lo que la edil solicita que se deposite en las puertas antes de las doce del mediodía.

Morillo ha explicado también la cobertura del Plan durante la Semana Santa. E informó que junto a los servicios ordinarios se incorporarán los extraordinarios, es decir “recogida de contenedores en las calles de las procesiones, y los más próximos a las corporaciones además de la recogida puerta a puerta de los cuarteles”. En semana Santa la basura ha de colocarse antes de las 11 de la mañana.

Para el aseo urbano durante la semana mayor se establecerán tres turnos, de mañana (3 operarios barrerán y baldearán las zonas más transitadas). Por la tarde, dos más harán lo propio y se reforzará el servicio durante las noches del viernes y sábado Santo así como el domingo de resurrección mediante el trabajo de dos operativos. En total se van a “realizar 8 contratos especiales para la limpieza durante 24 horas” de la vía pública durante la Semana Santa. Egemasa repartirá además 5.000 tulipas a los penitentes de las cofradías y dispensará a quienes quieran alumbrar, 500 más que podrán adquirir en la Casa Ciudadan@ o de la Cultura. Durante la Semana Santa estará abierto el punto límpido de San Pancrancio de 9 a 14 horas (de lunes a miércoles).

La concejalía de igualdad pone en marcha un video fórum



Por Virginia Requena - 04/02/2016

El pasado viernes 29 tuvo lugar en la Casa de la Igualdad la primera de las sesiones de video fórum, una iniciativa que la concejalía de Igualdad ha puesto en marcha y que se celebrará a lo largo del año, en colaboración con la FLAM, como instrumento de trabajo que tiene como principal objetivo la reflexión sobre una temática concreta.

Así, en esta primera sesión, a la que asistieron medio centenar de personas, se proyectó un documental cinematográfico que recordaba los primeros pasos del derecho al voto de las mujeres y que significó el punto de arranque de las reivindicaciones por las que las mujeres lucharon posteriormente.

A la finalización de la proyección tuvo lugar un debate iniciado y moderado por la psicóloga del Centro Municipal de Información a la Mujer, Virginia López Escudero, en el que se destacó el carácter pacífico de la lucha de aquellas mujeres pioneras, el poco valor que a día de hoy aún se le da a lo que tanto trabajo costó conseguir

“Naturaleza Flamenca” último disco de Julián Estrada recibido con ovación entre los aficionados



Por Virginia Requena - 04/02/2016

Los actos programados con motivo de la celebración del 50 aniversario del Festival de Cante Grande “Fosforito” comenzaban su singladura el pasado fin de semana con la presentación de “Naturaleza Flamenca”, nuevo trabajo discográfico de Julián Estrada, cantaor que llenó de aficionados el Teatro Circo los días 29 y 31 de enero. HOY EN PUENTE GENIL TV ESCUCHAMOS SUS TEMAS (20:30 H).

En un espectáculo lleno de color y emociones, Julián realizó un recorrido por los rincones andaluces a través de la interpretación de diferentes palos flamencos, tras la presentación que realizó el flamencólogo Juan Ortega, quien recordó la trayectoria profesional del cantaor, desglosando los temas y palos que posteriormente interpretaría y agradeciendo la colaboración de los artistas que les acompañaban.

En la presentación del espectáculo, los concejales José Antonio Gómez y Lola Gálvez, agradecieron la buena acogida que había contado esta primera actividad “punto de partida de un año lleno de flamenco”, animando a la ciudadanía a participar en todos los actos programados “que tienen el objetivo de fomentar la Cultura y el Turismo a través del mundo del flamenco del que Puente Genil hace gala”.

Comienza el Jueves Lardero con los primeros sones y uvitas en el patio de los Frailes



Por Virginia Requena - 04/02/2016

Hoy, Jueves Lardero, comienza a vivirse la Cuaresma pontana, que no entra en curso litúrgico hasta pasado el próximo miércoles, el de ceniza. Los sones del grupo de música del Impero Romano, la bengala y el entrelace de brazos de los hermanos desde la parroquia a matriz de la Purificación hasta el patio de los Frailes, indican en esta tierra que se para el reloj de los tiempos y nos elevamos a las alturas celestiales entre uvitas, abrazos y rezos. INFORMATIVOS PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Tras el pregón de cuaresma, a cargo de la corporación El Clan de Quehat en el hermano José Moral, los hermanos han marchado hacia el patio de los Frailes a ritmo de pasodobles romanos, en cuya estancia han interpretado unas coplas la Schola Cantorum. Y han podido compartir las primeras uvitas. Tras la bengala el presidente de la Agrupación de Cofradías, Juan Miguel Granados; el arcipreste de la Villa, don Juan Roperó; el alcalde, Esteban Morales y el capitán del Imperio Romano, Manolo Reina.

José Luis Moral describe “el murmullo cuaresmal” en una disertación descriptiva sobre los sábados de romanos



Por Virginia Requena - 04/02/2016

El hermano del Clan de Quehat, José Luis Moral, ha pronunciado el pregón de cuaresma con motivo del 25 aniversario de la corporación. Ante el altar mayor de la parroquia de la Purificación Rafael Lanza, ha presentado al disertador, De él ha destacado su devoción al patrón desde niño. Morales es hermano costalero de la Santa Cena y

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

pertenece al grupo de capataces del Calvario y Nuestra señora del Consuelo, titulares que presidían hoy el altar. Moral es hermano del Clan desde 1997.

Ha iniciado el pregón con unos versos descriptivos de la cuaresma para definir un sábado de romanos, como “a una mesa cargada de simbolismo, tradición y fe cristiana”. Palabras de añoranza del hermano fallecido Sergio López y versos dedicados a él. Destacó el vínculo que mantienen los hermanos del Clan con las corporaciones de mujeres Las Hijas de Salfad, “bendita semilla de otros cuarteles” y las Hermanas de Lázaro.

La corporación que cumple efeméride es el segundo grupo del Calvario, cofradía a la que el pregonero le ha manifestado su devoción, para continuar relatando la subida al Calvario “de donde sale de las puertas del cielo, mi Nazareno”. HOY A LAS 22:15 h PUENTE GENIL TV EMITE EL PREGON DEL JUEVES LARDERO 2016. Y viernes a partir de las 16:30 horas.

La disertación ha estado trufada con algunas saetas cuarteleras y precedida por la figura bíblica de Quehat, que le ha hecho entrega de un pergamino con el texto que a continuación ha narrado Moral. Finalmente, el pregonero, se ha referido al cuartel del Clan de Quehat como “humilde con escaleras incómodas, sin lujos, el valor de mi cuartel está en sus hermanos”.

La Biblioteca Itinerante acerca la lectura a las aldeas de Puente Genil



Jueves, 04 Febrero 2016 08:23 Redacción Andalucía Centro

Organizado por las delegaciones municipales de Cultura y Aldeas, a lo largo de los meses de enero, febrero y marzo, se viene desarrollando en las aldeas de Puente Genil el programa “Biblioteca Itinerante”, actividad cultural dirigida especialmente a un público infantil que tiene como objetivo el fomento de la lectura.

Los concejales Pablo Alfaro y Loli Franco, responsables de ambas concejalías, dieron a conocer las particularidades de este ciclo que pretende iniciar especialmente a los menores en la práctica de la lectura “como complemento y apoyo al aprendizaje que reciben en los colegios”, señaló Alfaro, quien apuntó que esta actividad era sólo el inicio de las que se están proyectando para el presente año, “un programa ilusionante – dijo- que tiene como fin la iniciación a la Cultura de los más jóvenes”, apuntando que su delegación municipal estaba en la línea de que las actividades lleguen al máximo de público posible.

Por su parte, Loli Franco, corroboró las palabras de Alfaro al señalar que el proyecto surgía con la idea de acercar la Cultura a las aldeas, y aunque estaba en un principio dirigida a un público infantil estaba teniendo tanta aceptación que han venido participando vecinos de todas las edades, agradeciendo la labor que venía realizando Sara Baena, dinamizadora del proyecto.

CORDOPOLIS®

www.cordobopolis.es

Puente Genil, segunda escala del Circuito Cordobés



CORDÓPOLIS | 5 de febrero de 2016 a las 7:00 |

La localidad pontana acoge la vigésimo sexta edición de su Media Maratón | La prueba batirá su récord de participación con 749 corredores inscritos en la línea de salida Puente Genil será este domingo el centro del atletismo provincial con la disputa de la vigésimo sexta edición de su Media Maratón, que es la segunda cita del Circuito Cordobés de Carreras Populares después de la disputa el pasado fin de semana del Cross Comarca de los Pedroches. Un total de 749 atletas, de los que 677 son

hombres y 72 mujeres, procedentes de distintos puntos de la geografía nacional, supondrán un registro récord, según desvelaron los organizadores en la presentación que se realizó en Puente Genil. Posteriormente se realizó en la Diputación Provincial de Córdoba otro acto dando a conocer los detalles de la carrera.

La prueba de Puente Genil tendrá un recorrido urbano y periurbano con salida y meta en la Plaza de Ancla, contando como aliciente en la presente edición su paso por el casco urbano de la aldea de Cordobilla con motivo de su cincuenta aniversario. Está incluida dentro del Circuito Cordobés de Carreras Populares 2016 puntuable para el Ranking Cruzcampo y Ranking jóvenes Coca-Cola. La prueba se celebrará a las 10:30 horas, con la salida de la prueba reina sobre una distancia de 21.097 metros.

En la pasada edición, con 700 corredores inscritos, la carrera respondió a las expectativas. El marroquí Mounir El Ouardi (Bikila) consiguió subir a lo más alto del podio después de despachar una actuación poderosa. No encontró a quien le pudiera hacer sombra en la prueba, que dominó de modo absoluto para entrar en la meta con un tiempo oficial de 1.07:19. La portuguesa Patricia Isabel Viegas Serafim se llevó la victoria en féminas después de un final espectacular. Hizo un tiempo de 1.21:56 para terminar inscribiendo su nombre en el palmarés de la prueba pontana.

José Cuenca: "En casa los favoritos somos nosotros"

El capitán del Ángel Ximénez Puente Genil se muestra confiado de poder dar la sorpresa ante el Granollers



4 de febrero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El capitán del Ángel Ximénez, José Cuenca, puede ser uno de los jugadores más optimistas y confiados del conjunto pontanés. El extremo zurdo ha afirmado que "en el Miguel Salas, salvo contra el Barcelona, los favoritos somos nosotros". La visita del Fraikin Balonmano Granollers trae muy buenos recuerdos al canterano, puesto que en el primer año de los cordobeses en la ASOBAL, los vallesanos cayeron derrotados tanto en Puente Genil como en tierras catalanas. Y la pasada campaña, sudaron de lo lindo para llevarse los dos puntos de la catedral del

balonmano cordobés.

En el enfrentamiento de la primera vuelta ya se repitió la victoria mínima de los pupilos de Carlos Viver, y dado que es el partido que inaugura la temporada oficial en el 2016, Cuenca tiene confianza en que pueden dar la sorpresa y empezar con buen pie la segunda vuelta. "Sabemos que el Granollers es un gran equipo, pero estoy deseando, como mis compañeros, de salir a jugar a la pista, coger buenas sensaciones, y ganar los dos puntos".

El equipo, que lleva cerca de un mes trabajando, ha alcanzado según el "10" del Ximénez un estado "óptimo" de forma física. En este sentido, ha valorado la llegada de Javier Ollero, como "muy positiva, porque nos ha puesto como toros y a un nivel de forma fantástico para la segunda vuelta. Además, le tengo mucho afecto porque fue compañero de equipo y de los que guardo un gran recuerdo". Asimismo, valoró la figura del Javier Cabanas como un "gran profesional, que exige mucho en defensa, y que en lo personal es excepcional por su llaneza y su cercanía con el jugador".

Granollers y aquella primera gran alegría en la Asobal

Guille de la Sierra recuerda que "es de los equipos que se nos da bastante bien", de ahí que confía en que su Ángel Ximénez pueda empezar la segunda vuelta con una sorpresa



David Jurado 04/02/16 14:36

El regreso a la competición está a la vuelta de la esquina y hacerlo ante el Fraikin Granollers no será de lo más fácil precisamente. Sin embargo Guille de la Sierra se ha mostrado esperanzado en poder sorprender este sábado en Puente Genil a los catalanes con motivo del inicio de la segunda vuelta de la Liga Asobal. "Granollers es de los equipos que se nos da bastante bien", ha manifestado De la Sierra, para recordar que en el primer año en la Asobal "ya se les sorprendió" en Puente Genil, con una de las victorias (26-20) "más amplias", triunfo que en la segunda vuelta se repitió en tierras

catalanas.

Incluso el jugador malagueño ha comentado que la pasada temporada se perdieron los dos partidos de un sólo gol de diferencia, como el de la actual campaña en la primera vuelta (27-26). "Sabemos que es un rival de la zona alta de la clasificación y por tanto complicado, pero siempre se hicieron buenos partidos contra ellos", ha destacado De la Sierra. Para el jugador el Fraikin Granollers ahora es "distinto en cuanto a sus jugadores, pero no ha cambiado su forma de jugar", de ahí que confía en que el Ángel Ximénez "pueda volver a llegar con opciones a los minutos finales".

Tras un mes "bastante duro" de pretemporada invernal De la Sierra ha dicho que el equipo llega "bien" al reinicio de la competición, algo que se pudo evidenciar el pasado sábado ganando su último amistoso en Cuenca cuando "ya había bajado la carga física de los entrenamientos".

Guille de la Sierra quiere dedicarle un triunfo a su mayor hinch, su abuelo

De esta forma las opciones para poder sumar ante los catalanes pasan "por estar muy bien en defensa", porque "si así debe ser para cualquier equipo, cuando cuesta en el ataque posicional más hay que basarse en defender para arropar a la portería y luego correr el contraataque", ya que "lo más importante es ir de atrás adelante".

"Aunque hemos ganado en lanzamiento exterior con Novica Rudovic, hay que minimizar los errores y evitar las pérdidas tontas para que ellos no salgan al contragolpe", ha subrayado De la Sierra. De hecho el jugador ha añadido que Granollers cuenta con "unos extremos que corren mucho el contraataque y son buenos finalizadores", además de disponer de "una primera línea con mucho lanzamiento". De todo el equipo de los catalanes, el malagueño se queda con Álvaro Ferrer, a su juicio el "más determinante en ataque y defensa", pero "con paciencia y la ayuda de la afición para meterles presión, se puede ganar", ha concluido.

La Media Maratón de la localidad pontana llega este domingo para celebrar su XXVI edición, en la que habrá premios en metálico para los cinco primeros

04/02/16 16:36

Un nuevo Circuito Provincial de Carreras Populares está en marcha a pleno rendimiento. El Cross Nacional Comarca de los Pedroches, de regreso este año, supuso el pistoletazo de salida el pasado domingo y este fin de semana llega la primera de las muchas medias maratones que ofrece el certamen: Puente Genil.

La media pontana, puntuable para el Ranking Cruzcampo y que se celebra en domingo, como es tradicional, fue presentada en la sede del Instituto Municipal de Deportes por su presidente, Antonio Rojas, y el delegado de deporte de la Diputación de Córdoba, Martín Torralbo.

Esta XXVI edición, sobre la distancia fijada de 21097 metros, arrancará a partir de las 10:30 horas, con salida en la Plaza del Ancla, y repartirá premios en metálicos para los cinco primeros clasificados masculinos y femeninos de la prueba reina.

Además, la organización entregará una bolsa de regalo con camiseta técnica y productos de la tierra para los participantes de la prueba. Se puede recoger antes de la carrera con el dorsal o el domingo.